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亚裔社区领袖参加国会山庄节日庆祝活动
一年一度最热闹喜庆的圣诞

节来临之际，2021年 12月 9日，美
国国会议员David Trone盛邀马里
兰州参议员李凤迁（Susan Lee）及
李凤迁邀请的华裔社区领袖们，前
往美国众议院在国会山的办公大
楼Rayburn House，参加了一场假日
午餐会。

虽然疫情尚未退去，但国会议
员David Trone始终心系亚裔社区
的问题，他携其他几位国会议员，
在符合社交规定的前提下，与华裔
社区领袖在轻松友好的氛围中，畅
所欲言，愉快交流，共同探讨，互道
祝福，现场洋溢出一派喜人的气
氛。

与 David Trone一同参加午餐
会 的 多 数 党 党 鞭 众 议 员 James
Clyburn、众议员 Ted Deutch、众议
员 Debbie Wasserman Schultz、众议
员 Andy Kim、众议员 David Trone，
向在座的马州李凤迁（Susan Lee）
参议员和美国亚裔社区领袖们通
报了一年来的工作情况，介绍了有
关国会正在采取哪些措施来解决
针对亚裔美国人的暴力行为问题，
以及为亚裔美国非营利组织提供
资 金 等 问 题 。 国 会 议 员 David
Trone还谈到了最近通过的基础设
施立法，将为马里兰州提供大量资
金以减少交通拥堵、增加农村地区
的互联网连接并创造就业机会等
情况，振奋的消息和举措带来了圣
诞节前的喜悦。

受邀的著名华裔社区领袖有
美中工商联合会会长陈奋春、美国
侨学界社团联席会秘书长林明华、
美国中餐联盟荣誉主席朱天活、美
国漳州同乡会联合会会长刘伟敏、
美国妈祖文化交流协会副董事长
谢新坦、中国大专院校校友联合会
荣誉会长李民、华人专业团体联合
会荣誉会长孙波、侨界法律顾问梁

仲平、美华协会会长蔡德樑、美国
华人商会会长Karina Hou、美国福
建同乡联合会副会长陈学理等人。

美中工商联合会会长陈奋春
在交流中表示：“我们为国会议员
Andy Kim和国会议员 David Trone
为华裔美国人和其他亚裔美国人
社区做的大量工作而感到自豪。
他们能从国会的施政角度为少数
族裔亚裔争取权益，创造发展条
件，并落到实处，让我们倍感欣
慰。”

美国侨学界社团联席会秘书
长林明华提到“华裔美国人社区现
在越来越团结了，大家越来越多地
表达自己的心声，让国会了解我们
的想法，并以有效的行动和措施来
解决这些问题，这就是我们华裔社
区的进步。”

美国漳州同乡会联合会会长
刘伟敏深有感受地提到：“国会议
员David Trone作为一名成功的企
业家，当选国会议员后，总是为弱
势群体着想，比如，他联合其他议
员们为美国的残疾人员、老兵、精
神患者等争取更多的福利，保护和
协助他们更好地生活下去，这些行

为让民众特别感动。同样，他也很
关心关注亚裔等少数族裔，总是以
实效举措来解决困扰亚裔的问
题。”

马州参议员Susan Lee补充说：
“我们华裔美国人社区的领袖们通
过让我们的国会议员了解他们担
忧的问题，正在为华裔美国人和其
他亚裔美国人社区带来改变。我
为我们的华裔社区的领袖们感到
骄傲。”

这场节日午餐会是一场别开
生面的聆听与交流的盛会，也是疫
情期间一次难得的面对面交流的
机会。马州参议员李凤迁（Susan
Lee）和参加午餐会的侨领们作为
多年来关心亚裔社区发展的人士，
带着存在的问题和良好的愿景，又
实现了一次零距离的反馈和交
流。这也预示着通过的不懈努力，
通过影响国会议员们的方针策略
和举措，亚裔社区的参政议政意识
会越来越强，发言权也将与日俱
增，亚裔社区的未来会更加美好。

（美中工商联合会供稿，撰稿：
潘秋辰）

“本届大赛整体水平高于预期！”
——和龚锦老师聊手机摄影大赛

中国有句俗话，叫做“响水不开，开水
不响！”近日，时不时有朋友打听，大华府首
届“华盛顿杯手机摄影大赛”从 10月 15日
开始收片，到11月8日截止，眼瞅着过去一
个多月了，怎么一点动静都没有？其实，不
是没动静，而是动静非常大，只是你不知道
罢了！

首先，从11月8日收片截止，五位来自
中国、美国和加拿大的评委就一天都没闲
着，光是大会小会就开了好几次。目的就
是一个，要对得起所有参加比赛的朋友们，
尽一切可能让优秀的片子脱颖而出，让有
创意的片子不至于被埋没，让所有参赛者
有收获。为此，他们牺牲了大把的休息时
间……直至最终的结果产生！

近日，笔者特意采访了五位评委之一
的龚锦老师，希望从他这里得到一些极其
内部的消息。龚老师真不含糊，给我的全
是第一手的信息……

对于整个收片情况，龚老师介绍，本次
比赛，在截止日期前，组委会共收到了近
500张参赛作品。从数量上看基本上符合
预期。从类别上看，近一半风光类，艺术类

不足100张，其余投稿为人文类。作者绝大
多数都来自华府，这大概与本次大赛的主
题有关。

说到对参赛作品的整体评价，龚锦老
师丝毫也没掩饰有些激动的情绪，他说，这
次比赛的主题为“华府印象”，说老实话，这
是个地域性非常强的摄影比赛。参赛作品
从各个不同的角度反映了大华府地区的风
貌，特别是一些作品还着重刻画了华盛顿
特区作为美国政治中心的特点，以及在疫
情期间的经典瞬间。如同任何一个公开的
大型赛事，这次参赛的作品中也包涵了大
量的初次参赛摄影爱好者的作品，但同时
也收到了许多非常优秀的作品。可以这么
说，以我个人的观点，本次大赛的参赛作品
无论是从数量上，还是质量上都为比赛的
成功奠定了坚实的基础。反正我是很满意
的！

当笔者问起有没有令人眼前一亮的好
作品时，龚老师回答的速度非常之快，而且
相当肯定：“当然啊！”本次参赛作品不仅不
乏精品，而且每个类别里都有让人振奋的
好片子，让我们这些“久经沙场”的评委们

相当激动！
当我们聊起什么样的片子会得到评委

的青睐时？龚锦老师沉思片刻说到，评判
一幅摄影作品的优劣首先要从三个方面考
量：一是作品是否具有鲜明的主题，与大赛
的主题是否匹配？比如本次大赛的主题是

“印象华府”，你如果拿来一幅其他地域的
作品，即使水平再高，也不会得到理想的成
绩。二是完美的构图和主题相匹配的影调
与色彩。本次评比采用了两轮评定的办
法。在首轮评定中，首先淘汰了那些主题
不明显，构图不尽合理和影调无律，色彩贫
乏的作品。比如在送交的作品中吗，有一
些是摄影者平日的记录照，看见什么拍什
么，拍照过程中显然缺少认真的思考，照片
也无法表达作者所要传达的内容。这类作
品在摄影比赛中是一定要避免的。在第二
轮的评判过程中，评委们更侧重于照片的
创意，重点是摄影瞬间以及影调和情绪的
把控。一个优秀的摄影作品应该展现摄影
师不同常人的视角，也就是说摄影师要能
拍到其他人没有发现的角度。第三，能获
奖的作品要具有一定的震撼力和表现力，

它能让读者从照片中感受到作者所要表达
的情绪和氛围。一个能够感动观众的摄影
作品一定会是一个好的作品，对于人文摄
影，评委们更希望能看到照片背后的故事。

最后，我希望龚锦老师可以透露一下
获奖作品的情况，龚老师神秘地说，还是等
明年1月23日颁奖典礼上再说吧！我郑重
地点了点头，不仅敬佩龚老师严谨的职业
精神，更佩服他“打死都不说”的职业素
养！不过，他还是透了一点点信息，那就是
本次大赛颁奖典礼将于 2022年 1月 23日
（星期日）隆重举行！（撰稿：孙殿涛）

2021 年 11 月 11 日，蒙哥马利
县女性选民联盟 (LWV MoCo) 与美
京华人活动中心 (CCACC) 和蒙郡
华裔家长联合会(CAPA-MC) 合作，
宣传马里兰州选区重划的意识.这
场长达一小时的活动以视频会议
方式进行，从晚上 7:30 到 8:30，分
为三个部分：背景信息、人们参与
的方式和问答 (Q&A)。

在 Ting Mei Chau（CAPA-MC
主席）和 Chih-Hsiang Li（CCACC
执行董事）介绍后，Jackie Coolidge
（LWV MoCo 重划选区团队的联合
主席）与为仅会中文的听众进行翻
译的 Chau女士 一起开始做报告。

背景资料
报告从美国人口普查的基础

知识开始。
“它最初是为了确定每个州的

人口而创建的，以便将准确的众议
院代表人数分配给每个州，[以及]
税收和支出，”Coolidge说。

绘制线条以代表相似的人群
至关重要，因为正如Coolidge所说，
代表我们社区的人是“[我们] 成功

获得支持 [这些] 社区所需的资源
和政策的关键。”

然而，自 2012 年以来，马里兰
州的选区一直对民主党有利。事
实上，马里兰州的国会和立法区是
全美最差的。

Coolidge说：“实际上，在重新
划分选区的过程中有很多因素，我
们希望这个过程是公平的。”“有些
要求是法律要求的，有些则被认为
是良好的常规做法。”

这些要求包括：独立委员会、
地域的紧凑性、人口数量大致相等
以及种族和语言少数群体的代表
性。

然而，关于地域的紧凑性，
Coolidge 向观众提出了一个问题：

“这看起来像我们现在拥有的吗？”
幸运的是，这次重新划分选区

的过程更加透明。已经创建了两
个委员会，每个委员会都举行公开
会议并听取选民的意见。

有两个重新分区委员会：马里
兰州公民重新分区委员会，由州长
霍根创建，以及立法重新分区咨询

委员会，由马里兰州大会创建。虽
然前一个委员会由未经选举的非
游说选民组成——三名共和党人、
三名民主党人和三名不结盟人士
——但后者大致代表了马里兰州
的选民人口统计数据：4 名民主党
人、2 名共和党人和 1 名无党派政
治领袖。

这些委员会的目的是选择一
张地图提交给州长 Larry Hogan。

“他们将不得不[在 12 月 6 日]对国
会地图进行投票……查看 1 月份
的州议会地图，然后……在明年 2
月对立法地图进行投票，”Coolidge
说。

但是知道这些信息有什么用
呢？因此，演讲的下一部分……

参与方式
你可以与被选举的官员分享

你的观点...通过电话，电子邮件，寄
信或者要求开会”Coolidge说，“你
也可以参加[与相关委员会的]会议
并报名参加[在这些会议上]作证。”

她还建议与一个积极参与重
新划分的组织合作——例如 LWV

MoCo-并“自愿倡导重新划区的公
平性”。

结论
马里兰州重新划分选区的努

力是一个影响整个马里兰州的问
题。一个只是名义上代表你的代
表可能没有理由支持你、你的利益
和你的社区。正如Coolidge所说：

“我们认为选民应该挑选他们的代
表，而不是相反。”

有用的网址：
Find your elected officials
Maryland Citizens Commission

on Redistricting

Legislative Redistricting
Advisory Commission

LWV on redistricting
本文由美国蒙郡华人家长会

少年记者俱乐部（CAPA JRC) 成员
进行了采访，录音，撰写，翻译和摄
影。 小记者俱乐部有26名蒙郡高
初中学生。 他们创建了一个双语
平台，以传递信息并为社区服务。

Youtube： https://www.youtube.
com/channel/
UCA0gylW1ZCcgDvDiLAyObbA

Instagram: @capa_jrc
博客: https://capajrc.org

马里兰州选区重划：你的声音很重要
CAPA-JRC 作者：Eileen Luo

指导老师：Julie Yang


